

Le concert à Londres sera radiodiffusé sur les ondes de la B.B.C., dans sa série de prestige "Henry Wood Promenade Concerts". Le passage du Toronto Symphony au Danemark, en Finlande et en Suède constitue la première tournée d'un ensemble canadien de cette envergure dans les pays nordiques.

Cette subvention accordée au Toronto Symphony par le ministère des Affaires extérieures, s'inscrit dans le cadre du programme d'aide à la promotion artistique à l'étranger. Ce programme vise notamment à faire connaître, à l'échelle internationale, l'excellence des arts au Canada. Cette tournée est aussi rendue possible grâce à l'aide du ministère des Affaires civiques et culturelles de l'Ontario ainsi que du secteur privé.

Le ministre tient à féliciter le Toronto Symphony pour la réputation internationale qu'il s'est acquise sous la direction artistique de son chef d'orchestre, monsieur Andrew Davis.

Pour plus d'information, prière de communiquer avec la Direction de la Promotion artistique du ministère, tél.: (613) 995-0674